
第6回勉強会、たった１週間前の開催決定告知開始にもかかわらず、
定員５０名のところ⽴ち⾒満員御礼の８０名以上のご参加を得て、
開催することが出来ました。
会場ご提供いただき、ご登壇いただきましたグロービス堀義⼈／
Yoshito Horiさんはじめ、ご協⼒いただいた皆さまには厚く御礼申
し上げます。
勉強会を開催するごとに、この町には町を愛するすばらしい⽅々が
たくさんいらっしゃることがわかり、お仲間や応援くださる専⾨家
の⽅も⽇を追うごとに増えていっております。
今回の⽇テレ150m再開発計画は、番町の未来を作る為に住⺠が⾃分
たちの街づくりを考えはじめる良いキッカケになっていると感じま
す。
まだまだ予断を許せない状況かと思いますが、引き続きどうぞよろ
しくお願い申し上げます。
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